

# Die Volksmusikmesse schließt mit Rekordbesuch

Rund 1300 mehr Tickets als 2008 verkauft

**Regen.** Bei den Besucherzahlen des drumherum ist man auf Schätzungen angewiesen. Belastbare Zahlen kann die Volksmusikmesse beim drumherum liefern, denn hier wird Eintritt verlangt. Organisator Herbert Wirth hatte schon bei der Eröffnung am Samstag ein gutes Gefühl, als sich an der Kasse eine lange Schlange bildete. „Wir wollen 2000 Besucher erreichen“, gab er als Ziel aus. 2008

waren es 1700 Besucher. Als er gestern abrechnete, war er aber mehr als überrascht: 2999 zahlende Besucher verzeichnete die Messe in der Realschul-Turnhalle, „ein Wahnsinnsergebnis“, wie Wirth sagte. Überaus zufrieden seien auch die 38 Aussteller gewesen, so Wirth, und von denen habe er schon jetzt eine Menge Zusagen für die Volksmusikmesse beim drumherum 2012.

– luk